



11月

◆11月の行事予定◆

1	金	彩の国教育の日
2	土	特別日課 4 時間 ミュージックフェスティバル 午後キッズフェスタ
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	月曜日の時間割
6	水	代表委員会
7	木	ひらチャレ
8	金	埼玉県南部音楽会（5年生）
11	月	読み聞かせ
12	火	校内持久走大会
13	水	特別日課 6 時間 児童委員会 上尾市小・中音楽会 スクールカウンセラー来校日
14	木	県民の日（学校閉庁日）
15	金	校内持久走大会予備日
18	月	なかよしタイム
19	火	就学時健康診断 特別日課 3 時間 給食なし
20	水	特別日課 6 時間 児童クラブ 3年クラブ見学① ひらまる相談日
21	木	幼保小連携交流（1年） 全校お話会 さわやか相談員来校日
23	土	勤労感謝の日
25	月	個人面談① 特別日課 5 時間
26	火	個人面談② 特別日課 5 時間 2年生生活科校外学習（町たんけん）
27	水	個人面談③ 特別日課 5 時間 PTA 常任委員会
28	木	個人面談④ 特別日課 5 時間
29	金	個人面談⑤ 特別日課 5 時間 3年生校外学習

◆花いっぱい運動・環境委員会花植え◆

10月9日（水）に環境委員会が花壇に秋の花を植えました。また、10月25日（金）には、青少年育成連合会の皆様と一緒に花を植えました。花いっぱい運動は全国的に行われている町を花で明るくしようという取組です。正門近くの花壇やプールの周りの花壇にはたくさんの種類の秋の花が咲いています。ぜひご覧ください。



◆ミュージックフェスティバル◆

今年から校内音楽会と保護者への学校公開を合わせた行事となりました。詳細は事前に配布したお手紙をご覧ください。



午後はPTA主催のキッズフェスタもあります。下校は児童の安全を優先し、保護者と帰る場合も通学路を一緒に歩いていただければと思います。

◆11月1日は「彩の国教育の日」◆



彩の国教育の日

埼玉県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。期間中は、学校公開や体験教室、教育に関する講座・講演会の開催など多彩な取組が実施されています。★詳しくは県ホームページを御覧ください。（「彩の国教育の日」で検索）

問い合わせ 埼玉県教育局生涯学習推進課
（電話048-830-6972）

◆12月の主な行事予定◆

2	月	特別日課5時間 成績処理期間
3	火	特別日課5時間 成績処理期間 5年生校外学習（工場見学） 給食試食会（下校ボランティア）
4	水	特別日課5時間 成績処理期間
5	木	特別日課5時間 成績処理期間 PTA 常任委員会
6	金	特別日課5時間 成績処理期間
10	火	読み聞かせ
11	水	特別日課6時間, 児童委員会 スクールカウンセラー来校日 PTA 環境部花植え 小中交流会（つばめあおぞら学級）
12	木	第2回学校保健委員会 （太平中学校区地域学校委員会） 4年生校外学習
13	金	通常日課5時間 音楽集会
16	月	表彰集会①
17	火	表彰集会②
18	水	上尾市学力調査 2～6年 ひらまる相談日
19	木	特別日課6時間 児童クラブ 給食終了日 さわやか相談員来校日
20	金	特別日課4時間
23	月	特別日課4時間
24	火	2学期終業式 特別日課3時間
12月25日～1月7日 冬季休業日 ※12月28日～1月5日は閉庁日		

◆個人面談◆

11月25日（月）～29日（金）に保護者と担任で行う二者面談を行います。日頃の学校生活の様子やご家庭での様子を伝え合い、教育活動に生かします。後日、個別の日程をお知らせしますので、お忙しい中とは存じますがご協力をお願いいたします。徒歩または自転車でのご来校をお願いします。駐輪は第2校庭にお願いします。



◆元気なあいさつをしましょう◆

随分気温が低くなってきました。冬が近づくと登下校中、寒さで下を向いてしまうことが多くなってしまいます。手がポケットに入ってしまったっている児童もいます。寒さは衣類や手袋で対策をして、顔をあげて歩きましょう。交通事故や不審者など、危険に早く気付くことも大切です。また、友達や地域の方に大きな声であいさつをすることも元気の秘訣です。勇気を出して自分から元気なあいさつができるよう、ご家庭でも声掛けと励ましをお願いします。

◆ご協力お願いします◆

放課後、校庭を使用できるのは本校児童のみです。保護者の管理・責任において、ルールを守って安全に利用してください。部外者の立ち入りはご遠慮いただいています。卒業生や未就学児もご遠慮ください。上尾市の防災チャイムが鳴ったら帰りましょう。

また、放課後、正門横駐車場は平方小学童保育所の送迎用駐車場となります。必要がある場合は事前にお知らせいただきますよう、ご協力をお願いいたします。通過後、門は閉めておいていただきますようお願いいたします。

不審者情報は、まず警察へ。そして学校へ。
上尾警察署 048-773-0110

◆学校運営協議会たより◆

令和6年10月11日（金）第3回学校運営協議会が行われました。今回は6名の協議員に出席いただきました。校長の挨拶に続き、2学期に行われた学校行事や地域の方々が協力しておこなっていただいた除草作業の報告がありました。協議は、PTAに関することとして、旗振り当番について、周年行事費の取扱いについて、また来年の学校行事について話し合われました。昨今の猛暑に対応して、暑い時期の練習になるひらまるンピックを別の時期に変更する案が出され、他の行事との関係で調整しながら決めていくという提案がされました。

★次回は1月の開催です。傍聴者の受付をしています。よろしく申し上げます。

2024平方小校庭除草を終えて

山装う候、地域の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

過日(2024/9/15日(日))の早朝に行った校庭除草作業には、大勢の方の参加を賜り、事故無く、怪我無く、トラブル無く、心一つに仲良くおしゃべりを楽しみながらできましたこと心から感謝申し上げます。参加者の間で「お久しぶりです!」「お元気でしたか?」などの再会を喜ぶ明るい言葉が飛び交い嬉しく思いました。

さて、今回から学校運営協議会の取組となったことで「回覧」と「さくら連絡網」でご案内させていただくことができました。このことは、これまでに取り組んでこられた下校ボランティア有志の皆さん、平方自治会連合会・諸団体の皆様のご理解とご協力があったことでした。関係の皆様方に重ねて御礼申し上げます。

地域の皆様をこの作業にお誘いした趣旨は、①コロナで希薄となった地域のつながりを一緒に汗することで取り戻し仲良くなりたい。仲良くしていれば地域の防犯力が高まり子どもたちの見守りも高齢者の見守りも確かなものになるとの思い・・・ ②学校は子どもたちのものだけでなく地域の拠点・避難場所でありそのための資機材・施設があり、また、学校は開放され多くの人が利用する場所でもあることから地域の皆様に年に一度くらいは、何らかの形で関わり合ってほしいとの思い・・・ ③一人で頑張るのではなく皆で少しずつ頑張れば良い! また、人口減少の中にあって「地域の子どもは地域で育てる」の気持ちを多くの方に抱いていただけたら嬉しい! という気持ちからでした。

校長先生から、この校庭除草作業について、写真等でしっかり伝えられ、保護者の皆さん、子ども達に喜んでいただくことができました。また、運動会当日も地域力の魅力と逞しさを肌で感じることができました。

平方小学校は、歴史があり自然豊かで老木・樹木がいっぱいで雑草も繁茂します。季節ごとの植栽管理が欠かせません。年に2~3回、運動会前には「回覧」で・・・年末と卒業式前には「さくら連絡網」で、校庭除草への参加をお願いすることを考えています。

とりわけ、運動会前の校庭除草は毎年の恒例事業としてご案内できるよう検討を重さねてまいります。また、安全対策として前日までに刈り払い機の作業を終え、当日は持ち込まない工夫も考えています。これからもご協力よろしくお願ひ申し上げます。

学校運営協議会は、学校と地域のパイプ役を担います。地域皆様のアイデアご意見等をお寄せいただけたら嬉しいです。

ご協力ありがとうございました。

敬具

平方小学校運営協議会委員一同

